

Pôle communication
24.65.42

Mardi 3 décembre 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le gouvernement tient à exprimer sa profonde indignation et sa vive condamnation suite à la série d'incendies volontaires survenus ces derniers jours à Nouméa, à Koné et à Poindimié. Ces actes inacceptables, qui frappent aussi bien des infrastructures éducatives que des établissements économiques, mettent en danger la sécurité publique, perturbent la vie de nos concitoyens et entraînent des dégâts matériels considérables.

En particulier, nous déplorons les départs d'incendies criminels au sein du collège de Normandie, à Nouméa, ayant causé des dommages importants à cet établissement essentiel pour nos jeunes. Le personnel éducatif et les enseignants ont courageusement entrepris les premières opérations de nettoyage et de sécurisation des lieux, mais des travaux de réhabilitation restent nécessaires. La réouverture du collège est reportée au jeudi 5 décembre.

Par ailleurs, le gouvernement condamne également l'incendie qui a ravagé le « Container café », un lieu apprécié de la population, situé dans la zone industrielle de Baco à Koné. Ce sinistre, survenu dans la nuit du 2 au 3 décembre, a détruit non seulement le restaurant, mais aussi son espace de stockage, causant des pertes irréparables pour ses propriétaires et employés.

Ces actes de vandalisme criminel constituent une atteinte grave à notre tissu social et économique. Le gouvernement salue le travail rapide des pompiers et des forces de l'ordre qui ont déjà permis l'interpellation de deux suspects dans l'enquête liée aux incendies du collège de Normandie.

Nous appelons à la vigilance et à la mobilisation citoyenne. Chacun d'entre nous a un rôle à jouer pour protéger notre environnement et nos infrastructures communes. Nous réaffirmons notre engagement à soutenir les établissements touchés.

Enfin, le gouvernement tient à exprimer sa solidarité envers les équipes éducatives, les commerçants et tous ceux qui ont été affectés par ces actes odieux. Ces événements ne doivent pas entamer notre cohésion ni notre détermination à garantir un cadre de vie sûr et respectueux pour tous.

* *
*